

## Confirman que en las islas se va a culminar el año escolar

Escrito por Redacción

Martes, 01 de Diciembre de 2020 17:44 -

---



La Ministra de Educación (MEN), María Victoria Angulo, envió este lunes un mensaje a los maestros, a los padres de familia y a los estudiantes de San Andrés y Providencia y enfatizó que se va a “culminar este calendario escolar, ya estamos con la Secretaría Educación haciendo todo lo propio para poder terminar el año”. (Foto Archivo)

En el programa ‘Prevención y Acción’, la titular de la cartera comentó que se está adelantando un trabajo de atención en el archipiélago en conjunto con la Primera Dama, María Juliana Ruiz, el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) y la Consejería de la Niñez, Infancia, Adolescencia y Juventud.

Además de la culminación del año escolar, la Ministra de Educación aseguró que para 2021 “tendremos un calendario escolar para San Andrés, uno para Providencia, atendiendo las realidades y los tiempos” y añadió: “Tendremos las aulas provisionales para iniciar el año 2021”.

De la misma manera, se refirió al tema de la infraestructura escolar afectada por los huracanes ETA e Iota y para estos casos dijo que “visitamos las cinco infraestructuras de Providencia y las 15 de San Andrés. Vamos a trabajar en mejoramientos en 13 de San Andrés, en la reposición total de las cinco infraestructuras de Providencia y en la construcción de aulas temporales”.

Explicó que para el “diseño, el uso de materiales, el tamaño de las aulas, como me lo decían varias profes ayer, tomar en cuenta, de una vez, estas recomendaciones para que, con base en las donaciones y el Programa ‘Ayudar nos hace bien’, llegar y hacer una transformación

## Confirman que en las islas se va a culminar el año escolar

Escrito por Redacción

Martes, 01 de Diciembre de 2020 17:44 -

---

importante”.

Aseguró, además, que los profesores solicitaron “guías, materiales, documentos digitales que también vamos a hacer entrega. Pudimos este fin de semana, de la mano de una labor que ya venía también haciendo el ICBF, entregar las primeras donaciones a maestros, a las familias y a los niños”.

Finalmente, anunció que en “dos semanas tendremos la mesa de educación superior. Recuerden que los créditos para todos los beneficiarios fueron suspendidos los pagos de cuotas, los pagos de intereses y lo que más nos importa es llevar una feria de oportunidades de acceso a educación superior, con la ESAP, con el InfoTep, con la Nacional y con el programa Generación E”.